

Liebe Leserinnen und Leser,

nun hat auch unser Museum Corona voll im Griff. Auf Grund der Einschränkungsmaßnahmen sind alle Aktivitäten zum Erliegen gekommen. So konnten wir auch nicht am Holzbackofen weiterbauen. Es fehlt nur noch der Schornstein und die Dacheindeckung. Aber sobald es die Situation und das Wetter zulassen geht es weiter. Zwischenzeitlich haben wir sogar schon ein Rezept für ein Schwarzbrot bekommen.

Aber auch so ist unsere Einrichtung nicht vergessen. Von einer Familie, die schon mehrfach Exponate an unser Museum übergeben hat, bekamen wir im Dezember diese Kinderzimmerleuchte mit Märchenfiguren, hergestellt im Erzgebirge.



Sie wird unsere Räume der Spielzeugsammlung komplettieren und zur Saisonöffnung zu sehen sein.

E. Feuerriegel  
Förderverein Museum Sagar e.V.